

Reconoce Partido en Sandino trabajo de Educación

Categoría: Sandino

Publicado: Sábado, 30 Enero 2021 09:15

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 485



La dirección municipal de Educación en el municipio de Sandino celebró su balance de sus resultados del pasado año, sobre el cumplimiento de sus seis objetivos estratégicos concentrados en dos áreas de resultados claves, elevar la calidad y el rigor del proceso docente educativo.

El año, como en todos los territorios, fue adverso por la pandemia, pero se esforzaron en todos los niveles y escenarios docentes en función de garantizar la eficiencia del ciclo, nivel de desarrollo y aprendizaje y el trabajo educativo con niños, adolescentes y jóvenes.

Demostraron en lo preventivo y comunitario que se requiere continuar la preparación de los centros de manera diferenciada, a través del sistema de trabajo metodológico, así como la determinación y preparación de promotores de salud, en adultos y jóvenes.

Rachel Alvares Gonzáles, primera secretaria del Partido en el municipio, elogió la labor de los trabajadores del sector durante el periodo evaluado y el trabajo desarrollado por todos los docentes en el enfrentamiento a la COVID-19.

También reconoció los resultados académicos en el curso escolar finalizado y convocó a perfeccionar la selección y preparación de la reserva de cuadros, fortalecer la comunicación y el desarrollo de la informatización en el sector y continuar la obra educativa en Sandino, a partir de ideas y conceptos nuevos.

Por otra parte se señaló en cuanto al proceso sustantivo relacionado

Reconoce Partido en Sandino trabajo de Educación

Categoría: Sandino

Publicado: Sábado, 30 Enero 2021 09:15

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 485

con el trabajo preventivo y comunitario, se requiere continuar potenciando la preparación de los centros de manera diferenciada, a través del sistema de trabajo metodológico, así como la determinación y preparación de promotores de salud, adultos y estudiantes.

En el intercambio con los educadores de Sandino la Primera Secretaria del PCC en el municipio Rachel Alvares Gonzáles, elogió la labor desplegada por los trabajadores del sector durante el periodo que se evalúa destacando el trabajo desarrollado por todos los docentes en el enfrentamiento a la COVID-19 así como los resultados académicos en el curso escolar finalizado, la dirigente partidista convocó a seguir perfeccionando la selección y preparación de la reserva de cuadros, así como fortalecer la comunicación y el desarrollo de la informatización en el sector y continuar perfeccionando la obra realizada partiendo de ideas y conceptos enteramente nuevos para que la educación en Sandino continúe avanzando .